UNIVERSIDAD INTERSERRANA DEL ESTADO DE PUEBLA-AHUACATLÁN

INTRODUCCIÓN

La **Universidad Interserrana del Estado de Puebla-Ahuacatlán**, ubicada en Los Llanos Km 1 - San Andrés Tlayehualancingo, Ahuacatlán, Puebla es un Organismo Público Descentralizado del Gobierno del Estado de Puebla, formadora de profesionistas en Educación Superior socialmente responsables con su entorno; reconocidos por la impartición de sus programas educativos acreditados, el desempeño profesional de nuestros egresados y la calidad de los servicios, pero sobre todo por inculcar valores éticos como el bien común, el respeto, la equidad, la transparencia, la honradez y la honestidad por mencionar algunos. Siempre comprometidos con la calidad y la mejora continua de sus servicios a través de la implementación del Sistema de Gestión de la Calidad (SGC), así como la Norma Internacional ISO 9001:2015 siempre con el enfoque de cumplir con las necesidades de los interesados.

De manera académica y administrativa mantiene fiel cumplimiento al **Programa Presupuestario 2020**, así como a las metas y objetivos planteados en el **Plan Nacional y Estatal de Desarrollo**, cuyo su desempeño ha sido favorable derivado a que este año la participación continua y satisfactoria en **Proyectos CONACYT** permitieron el crecimiento del alumnado y personal docente quienes a pesar de las condiciones en que se encuentra el estado por la pandemia COVID-19 se pudo lograr lo siguiente:

- A) La creación de la **Plataforma de Vigilancia Sindrómica** sin contacto para el COVID-19 y enfermedades similares, la cual beneficiaria a las áreas de espera de hospitales, escuelas, centros de trabajo, aeropuertos y centrales de autobuses, para lo cual se generó un prototipo, dos artículos científicos y dos patentes.
- B) Se creo una **Red Autónoma de Agroecología** (Tlaltikpak-Chuchut) cuya finalidad es la de autoorganizar y diversificar nuestros agroecosistemas para producir alimentos saludables, eliminando prácticas culturales tóxicas y así como la de utilizar las plantas de uso común en la región, como estrategia de conservación derivada de la nueva normalidad del COVID-19.
- C) La participación en el **II Congreso de Desarrollo Territorial 2020** cuyo objetivo fue el de promover la Sustentabilidad relacionadas a la ciencia, la tecnología y la investigación por parte de los estudiantes de todas las carreras de la universidad, siendo tema prioritario la inclusión de grupos indígenas y la equidad de género en la realización del evento.
- D) Creación de un **Plan de Estrategias Actualización** en temas relacionados a la alimentación, agricultura y sus impactos en la salud humana, mediante la impartición de seminarios teórico-prácticos, foros, mesas de diálogo y estancias cortas; a fin de promover las disciplinas humanistas, científicas y tecnológicas; donde la participación de catedráticos y alumnos fue igualitaria.

UNIVERSIDAD INTERSERRANA DEL ESTADO DE PUEBLA-AHUACATLÁN

INTRODUCCIÓN

La UIEPA es una institución educativa cuyo propósito es la formación de Ingenieros y Licenciados, siempre a la vanguardia de las necesidades económicas, sociales y culturales de la región y que a pensar de las condiciones en que se encuentra por la pandemia a seguido trabajando para mejorar la calidad en sus servicios.